



塩中だより

第19号
令和5年9月29日(金)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学 校 長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

体育祭開催！『一心同体』

9月26日(火)、秋らしい晴天に恵まれ、体育祭を開催しました。赤組、青組や学年の枠を越えて応援する姿は素晴らしかったです。結果は、昨年に引き続きレッドヒートの末、総合得点がたったの8点差で赤組優勝となりました。3年生のみなさん、1・2年生を引っ張ってくれてありがとう！

また、早朝からたくさんの保護者の方々に来ていただきました。温かいご声援ありがとうございました。

<開会式>



<生徒会オープニングセレモニー>



<選手宣誓(開会式)>

<準備体操>



<70m走>



<ハンドボール投げ>



<走り高跳び>



<50mハードル>



<グラウンドゴルフ>



<モルック>



<魂(たましい)入れ>



<マスゲーム:青組>



<マスゲーム:赤組>



両チーム
まさに
一心同体
でした!

<生徒会種目「借り物リレー」>

<塩中リレー>



載せたい写真がありすぎて、閉会式まで掲載できません。
ホームページにも、競技風景の写真をたくさん紹介しています。是非ご覧になってください。